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閲 覧 拡 散

大 歓 迎 で

す！ 

  「令和初 西郷小よ 盛り上がれ」 

このスローガンは子どもたちが考えてくれました。今回、これまでのやり方を変えてステージ

発表形式にしました。内容はこれまで学習したことを発表し、それを地域の方に発信する場ととら

え、各学年が発表する流れに変更しましたが、いかがだったでしょうか。 

誰かに伝えるという場があることは、漫然と何かを学ぶだけでなく、意図的に学ぶという作用

をもたらします。伝えられた安堵感や喜びは子どもたちの心の中に広がります。小さな成功は次の

意欲へとつながり、子どもたちの中で本物の力になっていくのではないでしょうか。その足場を学

校で作っていけたらと思っています。担任に結構ですのでご感想をいただければ幸いです。 

１年生「おおきないも」の劇では、国語や音楽で学習したことを

アレンジしたものを披露してくれました。一度保育園に音読劇を披

露にいっており、ステージ発表は２度目となります。元気な合いの

手や４つの形の違ったお芋の動きが絶妙で目を離せませんでし

た。元気に挨拶したり、漢字を書けるようになったりと 1 年生の成

長も同時に感じた出し物でした。 

２年生はきてみんしゃい祭りのトップバッターとして元気な声で盛

り上げてくれました。本番前から元気な声が職員室まで聞こえてき

ていましたが、本番では太鼓や手作り楽器も使っての掛け合い

に、会場全体が一つになったように思いました。祭りを盛り上げよう

という 2 年生の熱い気持ちが見ている方にしっかり伝わってきまし

た。ねじり鉢巻きに法被姿もかっこよく、きまっていましたよ！ 

３年生は吉田絃二郎物語を小エピソードでまとめていました。

直前リハーサルを見ていたのですが、本番が一番上手で大きな

声も出ており、感心しました。本番に強い 3 年生です。内容はとて

も真面目なのですがそのストーリーの中に、五郎丸ポーズやちょ

び髭姿が登場するなどの工夫がされており、きっと来週の生誕祭

でも喜んでいただけると確信しました。 

４年生は、今年は型作り、絵付けに加え、直接お話を伺うとい

うことで、３回高柳先生においでいただき、指導を受けています。

そのおかげで先生の尾崎焼にかける思いをしっかり引き継いでいる

ように感じました。先生が大切にされている愛情を注ぐということを

子どもたちが気付いていることを嬉しく思います。歌声もまとまって

いて心に響きましたよ！ 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

５年生は、学習したことを伝えるということがきちんとできていたと

思います。プレゼンテーションを作ることも昼休みも使ってやり遂げ

ていました。大豆のことを伝えるという活動を通し、伝えるためにはど

うしたらよいか、伝え方を工夫することを学びました。５年生のまとま

りを感じたのは、5年生の返事がそろっていて、とても大きかったこと

です。これから最上学年に向かって伸びていくものを感じました。 

6 年生はそれぞれが役割をもち、自分達で完成させていきまし

た。台本を考える人、小道具を作る人等、互いの仕事を念頭に

置きながら今自分は何をするべきかを考え、動いています。短い時

間でここまで完成度を上げてくるところに底力を感じます。劇の内

容はかなり真実に近かったそうで、きっと見ていた下級生は長崎

旅行への期待感がぐっと増したのではないでしょうか。 

集会委員会は、何度もリハーサルをして会の進行を的確に進

めてくれました。感心したのは、メモを見ずに前で自分の担当セリ

フを言えたことです。緊張もせずに堂々と役割を果たしていました。

また、今回感じたのは、静かにするところは静かにするという姿勢が

子どもたちに育っていたことです。何度も静かにの合図をしなけれ

ばならないという場面がなく、予定通りに会を進められました。 

 感謝集会においでくださり有り難うございました！ 

 今年から感謝集会を同時に開催し、感謝の気持ちを

伝えると共に、集会の様子も観ていただきました。 

 16 名の方を紹介することができました。皆さんの元

気の素は子ども達の挨拶ですと口をそろえて言われま

す。ぜひ、地域での挨拶を一層頑張ってほしいと願う

ところです。 

 毎年恒例のお話宝箱さんの 

出し物は「一休さん」でした。 

長いお話でしたが、子ども達 

は、すっかりお話の世界に引 

きこまれているように見えま 

した。新たなメンバーも今年 

は増え、楽しそうに読み聞か 

せを毎回してくださっていま 

す。感謝申し上げます！！ 

☆～愛校バザー大成功～☆ 

 今年から値段別にコーナー

を分ける方式に変更しまし

た。前日準備にはたくさんの

方がおいでくださり整えてく

ださいました。 

 お陰様で、当日は時間的に

もゆっくりとバザーが出来た

ように思います。サプライズ

でのポップコーン販売にも多

大なるご協力をいただき、有

り難うございました！！ 

バザー売上げ  77,000 円 

コーヒー等   17,200 円 

ポップコーン   6,650 円 

 総計  100,850 円 

 

 
 

 


